

OMBUDSMAN RI GELAR SOSIALISASI SELEKSI CALAS TAHUN 2022 KE PERGURUAN TINGGI SELURUH INDONESIA

Rabu, 23 Februari 2022 - Imanda Kartika Sari

Jakarta - Dalam rangka menjangkau putra - putri terbaik dari perguruan tinggi untuk mewujudkan pelayanan publik yang bebas maladministrasi, Ombudsman RI menggelar sosialisasi Seleksi Calon Asisten (Calas) Ombudsman RI Tahun 2022 ke berbagai perguruan tinggi di seluruh Indonesia secara daring pada Rabu (23/02/2022).

Pelaksanaan sosialisasi dibagi tiga wilayah berdasarkan zona waktu Indonesia yakni perguruan tinggi wilayah barat, perguruan tinggi wilayah tengah dan perguruan tinggi wilayah timur. Sosialisasi ini diselenggarakan selama dua hari dengan target para alumni perguruan tinggi tersebut.

Wakil Ketua Ombudsman RI Bobby Hamzar Rafinus dalam sambutannya mengatakan saat ini Ombudsman RI memiliki 40 (empat puluh) lingkup substansi atau sektor pengawasan baik sektor keamanan, politik, ekonomi, pendidikan hingga perdagangan yang tentunya membutuhkan sumber daya manusia yang unggul dalam peningkatan capaian kinerja Ombudsman RI.

"Saya berharap kegiatan sosialisasi dapat dimanfaatkan sebaik mungkin agar seleksi calon Asisten ini dapat diikuti oleh putra putri terbaik alumni ibu bapak rektor. Sehingga nantinya bisa memberikan kontribusi yang berarti kepada pelayanan publik negara tercinta ini," ucap Bobby.

Kepala Perwakilan Nusa Tenggara Barat Adhar Hakim sebagai pemapar menjelaskan bahwa tugas Asisten Ombudsman RI tidak terlepas dari tugas dan fungsi Ombudsman RI dalam UU No. 37 Tahun 2008.

"Secara singkat saya jelaskan bahwa Asisten melakukan tugas pengawasan penyelenggaraan pelayanan publik, tentu saja didalamnya bertugas menerima laporan atau aduan masyarakat. Tugas lainnya yaitu berperan dalam upaya pencegahan maladministrasi, dua bidang inilah yang menjadi ruh tugas Ombudsman secara umum ke depannya," ujar Adhar.

Kepala Biro Sumber Daya Manusia dan Umum Leni Milana menambahkan dalam paparannya bahwa Ombudsman RI membuka formasi calon Asisten sebanyak 44 formasi di Kantor Pusat dan 71 formasi di 20 Kantor Perwakilan Ombudsman RI. Pengumuman pendaftaran dapat diakses pada tautan <https://ombudsman.go.id/pengumuman>.

Adapun untuk pendaftarannya melalui website <https://calasori.ombudsman.go.id> yang sudah dibuka sejak 14 Februari 2022 dan berakhir pada 7 Maret 2022. Leni berharap dalam proses pendaftaran para peserta calon Asisten Tahun 2021 dapat lebih teliti dalam mengunggah persyaratan administrasi yang telah ditentukan. (iks)